

Ex crack está encantado con su nueva pega actoral

## Caszely vuelve a usar chuteadores en obra teatral "El último gol gana"

Un éxito de taquilla asegurado tiene la obra "El último gol gana", montaje realizado por la Compañía La Manzana. En el rol protagónico hace de las suyas el ex crack del balompié Carlos Humberto Caszely.

El otrora seleccionado nacional está más que satisfecho con la iniciativa. Asegura que desde se embarcó en el proyecto nunca imaginó "lo entretenido" que sería pararse sobre las tablas y "hacer teatro".

"El fútbol aparece como un pretexto para mostrar las distintas facetas del chileno de las tres últimas décadas, con sus problemas, económicos, políticos y sociales", asegura el ex delantero, en medio de los ensayos.

Con claras muestras de entusiasmo, el bigotudo deportista enfatiza que la

trama toma características de comedia cuando sus compañeros de escena, Daniel Alcaíno (Peter Veneno) y Aníbal Reyna no lo reconocen y él, en su rol de gran futbolista, trata de explicarles quién es".

Tan feliz está Caszely con su nueva pega que no descarta volver a trabajar en algo similar. "Esto es realmente fantástico... Si después me ofrecen cine, estoy seguro que no lo pensaría dos veces". Y agrega: "Si no me hubieran ofrecido este papel, en que me represento, y hubiera sido otro, habría trabajado a conciencia para hacerlos bien".

### Un cesante más

El profesional asegura que el trabajo teatral llegó en el momento en que

pasaba por una crisis laboral. "Soy un cesante más de este país", denuncia al no encontrar trabajo de Periodista, su profesión.

El rol asignado para Caszely es simple: Carlos Caszely", asegura el director de la puesta, Cristián Quezada. "No es que él vaya a realizar el trabajo de un actor; sólo se autorepresentará", enfatiza el capo del arte dramático.

"Todo esto lo tomo con extremado respeto. Para mí el escenario siempre fue la cancha, con 80 mil espectadores mirándome", expresa con la misma soltura que hablaba ante los sabandias como representante de Colo Colo.

Basada en la obra "Oé-Oé-Oé", del español Maxi Rodríguez, y adaptada a nuestro medio por Alvaro Quezada, "El último gol"

pretende debutar en julio de este año.

El dire del montaje cuenta que Aníbal Reyna encarnará al hincha de los años '50; Alejandro Trejo representará al fanático del Colo Colo 73 y Daniel Alcaíno al actual admirador del balompié.

A un costado del escenario habrá una tremenda pantalla gigante donde se exhibirá un partido. Así lo actores podrán desarrollar sus entretenidas intervenciones.



Carlos Caszely se representará a sí mismo en la obra teatral "El último gol gana".

## Caszely vuelve a usar chuteadores en obra teatral "El último gol". [artículo]

### Libros y documentos

#### FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

#### FORMATO

Artículo

#### DATOS DE PUBLICACIÓN

Caszely vuelve a usar chuteadores en obra teatral "El último gol". [artículo]

#### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

#### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

#### UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile